



Voyage en Irlande

publié le 17/03/2017

1er jour : traversée

Descriptif :

Le trajet en bus Chasseneuil -Cherbourg s'est bien déroulé. Le bus s'est arrêté à Sainte Mère l'Église pour effectuer une pause historique.

L'embarquement sur le bateau s'est fait à l'heure à 21h30 et la traversée est calme. La traversée est un peu longue pour certains élèves mais tout se passe bien. Certains ont eu envie ce matin du petit déjeuner.

Tout se déroule bien avec selon Mme Martaud des élèves agréables et sympathiques.

Portfolio

